



الجمعية البرلمانية الآسيوية



اللجنة الدائمة المعنية بالشؤون الاقتصادية والتنمية المستدامة

(اجتماع افتراضي)

(2021/04/28 من قبل الأمانة العامة)

للجمعية البرلمانية الآسيوية)

المنامة - مملكة البحرين

20 أيار/ مايو 2021

معلومات عامة

1. التاريخ والمكان:

سيُعقد الاجتماع الافتراضي للجنة الدائمة المعنية بالشؤون الاقتصادية والتنمية المستدامة للجمعية البرلمانية الآسيوية (APA) تحت رعاية الشعبة البرلمانية لمملكة البحرين في 20 أيار/ مايو 2021، عند الساعة 07:00 (بتوقيت غرينتش).

2. اللغة

لغة عمل الجمعية البرلمانية الآسيوية هي اللغة الإنجليزية. ستوفر كل دولة مترجماً خاصاً بها.

3. الوثائق

يجب إعداد جميع الوثائق الرسمية باللغة الإنجليزية وإرسالها بالبريد الإلكتروني إلى:

secretariat@asianparusalem.org



4. التسجيل

يرجى من المشاركين إرسال استمارات التسجيل الخاصة بهم إلى الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية والأمانة العامة للدولة المضيفة، في موعد أقصاه 15 أيار/ مايو 2021.

5. منصة التواصل عبر الفيديو:

سيُعلن البلد المضيف عن اسم المنصة لغرض تشغيل الاجتماع الافتراضي. كما سيتم الإعلان عن تفاصيل كيفية الربط مع هذه المنصة في الوقت المناسب.

6. نقاط الاتصال:

الأمانة العامة للبرلمان المضيف:

- السيد محمد بن دينة هاتف: 37330003 (+973)

- السيد حسين سلمان هاتف: 33447790 (+973)

الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية	الأمانة العامة للبرلمان المضيف
هاتف: هاتف: +98(21)33517406-7	هاتف: - السيد محمد بن دينة هاتف: 37330003 (+973) - السيد حسين سلمان هاتف: 33447790 (+973)
فاكس: +98(21)33517408	
البريد الإلكتروني: secretariat@asianparliament.org صفحة الويب: www.asianparliament.org	البريد الإلكتروني: ipbahrain@nuwab.bh و m.bindaina@nuwab.bh





**Asian Parliamentary Assembly
Standing Committee on Economic
and Sustainable Development
(Virtual Meeting)**



(4/28/2021 by APA Secretariat)

Manama, Kingdom of Bahrain
May 20, 2021

General Information

1. Date and Venue:

The Virtual meeting of Standing Committee on Economic and Sustainable Development of Asian Parliamentary Assembly (APA) will be held under the auspices of the Parliamentary Group of the Kingdom of Bahrain on May 20, 2021 at 07:00 (GMT).

2. Language

The APA working language is English. Each Country would provide its own interpreter.

3. Documents

All official documents shall be prepared in English and sent by e-mail to Secretariat@asianparliament.org.

4. Registration

Participants are kindly requested to send their registration forms to the APA Secretariat and Host country Secretariat no later than **15 May 2021**.

5. Platform for Video Communication:

The Host country will announce the name of the platform for the purpose of running the Virtual meeting. The details on how to linkup to this platform will be announced in due course.

6. Contact Points:

Host Parliament Secretariat:

- Mr. Mohamed Bindaina
- Mr. Husain Salman

Tel: (+973) 37330003
Tel: (+973) 33447790

Host Parliament Secretariat	APA Secretariat
Phone: - Mr. Mohamed Bindaina Tel: (+973) 37330003 - Mr. Husain Salman Tel: (+973) 33447790	Tel : +98(21)33517406-7
	Fax : +98(21)33517408
E-mail : ipbahrain@nuwab.bh and m.bindaina@nuwab.bh	E-mail : secretariat@asianparliament.org Website: www.asianparliament.org